



## PROPOSICIÓN DE VALOR

Actualmente en España la población está experimentando una serie de cambios demográficos que hace que muchos pueblos se estén quedando vacíos y, por lo tanto, aunque dichos pueblos no se encuentren en esta situación de abandono, las empresas de ocio y tecnología deciden apartarse de estos lugares para asentarse en grandes ciudades donde la población está masificada.

Este problema hace que las personas que residen en los pueblos de España se vean obligados a prescindir del ocio y la cultura que puede aportar el cine o que tengan que desplazarse en exceso para acceder a estos servicios. Debido a ello nuestra empresa Cine Tour ha decidido crear una nueva manera de consumir el cine en prácticamente todo su esplendor y de manera más asequible gracias a un camión equipado de una pantalla, equipos de reproducción de video y sonido que vaya por estas zonas (siguiendo una ruta determinada) y lleve el cine “a sus casas”.

Aparte de favorecer a los ciudadanos también creemos que será un incentivo para que más empresas decidan movilizarse hacia los pueblos y por ende frenar esa necesidad que tiene la población (especialmente la joven) de abandonar su lugar de nacimiento.

Cuando realizamos el estudio de la idea y el cómo llevarlo a cabo nos dimos cuenta de que había varios puntos débiles, sin embargo, nuestro equipo los ha solventado de manera eficiente. Algunos de los puntos débiles encontrados fueron:

- Los temporales: obviamente dependiendo del temporal la proyección de películas puede resultar imposible, pero para lluvias y temporales leves contamos con una carpa que estará siempre puesta en las proyecciones (para evitar que entre iluminación no deseada y la lluvia). A parte, cuando un temporal nos imposibilite la proyección de películas nos comprometemos con el lugar a volver cuando el temporal termine para que no pierdan nuestro servicio.
- Plataformas de streaming: actualmente las plataformas de streaming están en auge, sin embargo, estas no contienen toda la cartelera y los estrenos que pueden ofrecer un cine y a parte se pierde el ambiente social que hay en una sala.
- Tiempo de transporte: aunque tenemos las rutas planeadas sí que es verdad que tardamos un tiempo en volver a las ciudades ya que de momento contamos con un único camión. No obstante, esto lo solventaremos conforme vaya creciendo el negocio y aumentemos el número de vehículos.

Aunque existe el concepto de un cine portátil (por ejemplo, cine de verano) no es exactamente el mismo servicio que vamos a ofrecer ya que nosotros nos esforzamos para no solo llevar las películas sino también la experiencia y la sensación de una sala de cine.